

INFORMATION ZUR VERARBEITUNG PERSONENBEZOGENER DATEN NACH DER EU-DATENSCHUTZ-GRUNDVERORDNUNG (DS-GVO)

Sehr geehrte Damen und Herren,

die EU-Datenschutz-Grundverordnung (DS-GVO) entfaltet seit dem 25.05.2018 in Deutschland unmittelbare Rechtswirkung. In diesem Zusammenhang entwickelte die Unternehmensgruppe Becker Büttner Held (BBH-Gruppe) ein gemeinsames Datenschutzkonzept, dem sich die beteiligten Gesellschaften verschrieben haben. Darüber hinaus ist die BBH-Gruppe verpflichtet, Sie aus diesem Anlass über die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten (z. B. Name, Anschrift und E-Mail-Adresse) zu informieren. Insofern bezieht sich diese Information auf folgende Gesellschaften, die als Teil der BBH-Gruppe die Verarbeitung

Ihrer personenbezogenen Daten vornehmen:

- Becker Büttner Held Rechtsanwälte Steuerberater Unternehmensberater PartGmbH;
- BBH Consulting AG;
- BBH AG Wirtschaftsprüfungsgesellschaft und
- BBH Solutions AG.

Bitte beachten Sie, dass die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten nicht durch die BBH-Gruppe im Verbund erfolgt, sondern durch das jeweilige Unternehmen der BBH-Gruppe, mit dem Sie vertraglich verbunden sind oder an das Sie eine Anfrage richten. Eine Weitergabe Ihrer personenbezogenen Daten innerhalb der BBH-Gruppe erfolgt grundsätzlich nicht.

Bestehende Mandatsverträge oder bestehende Auftragsverhältnisse werden durch diese Datenschutzhinweise nicht geändert. Wir verwenden Ihre Daten insbesondere, um unsere rechtlichen, betriebswirtschaftlichen, technischen oder steuerlichen Beratungsleistungen sowie unsere Prüfungsleistungen zuverlässig durchzuführen und abzurechnen. Die Zwecke der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten sind nachfolgend unter 2. dargestellt.

1. Wer ist für die Verarbeitung meiner personenbezogenen Daten verantwortlich und an wen kann ich mich bei Fragen wenden?

Verantwortlicher im Sinne der gesetzlichen Bestimmungen zum Datenschutz (z. B. DS-GVO) für die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten ist die jeweilige Gesellschaft, die als Teil der BBH-Gruppe Ihre personenbezogenen Daten verarbeitet. Die Kontaktdaten lauten:

- Becker Büttner Held Rechtsanwälte Steuerberater Unternehmensberater PartGmbH
Pfeufferstr. 7, 81373 München, Telefon: +49 (0) 89 231164-0
- BBH AG Wirtschaftsprüfungsgesellschaft
Pfeufferstr. 7, 81373 München, Telefon: +49 (0) 89 231164-0

- BBH Consulting AG
Magazinstraße 15-16, 10179 Berlin, Telefon +49 (0) 30 6112840-910
- BBH Solutions AG
Pfeufferstraße 7, 81373 München, Telefon +49 (0)89 231164-200

Aus Art. 37 Abs. 4 DS-GVO i. V. m. § 38 Abs. 1 BDSG ergibt sich für den für die Datenverarbeitung jeweils Verantwortlichen unter bestimmten Voraussetzungen die Verpflichtung einen Datenschutzbeauftragten zu bestellen. Dieser Verpflichtung sind die einzelnen Gesellschaften der BBH-Gruppe selbstverständlich nachgekommen.

Der Datenschutzbeauftragter für die Gesellschaften Becker Büttner Held Rechtsanwälte Steuerberater Unternehmensberater PartGmbH, BBH AG Wirtschaftsprüfungsgesellschaft und BBH Solutions AG steht Ihnen gerne für Fragen zur Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten unter der E-Mail-Adresse Datenschutzbeauftragter@bbh-online.de zur Verfügung.

Als Datenschutzbeauftragter für die BBH Consulting AG ist Herr Victor Stocker bestellt. Er steht Ihnen gerne für Fragen zur Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten unter der Telefonnummer: +49 (0) 89 231164-910 sowie unter der E-Mail-Adresse:

victor.stocker@bbh-beratung.de zur Verfügung.

2. Welche Arten von personenbezogenen Daten von mir werden verarbeitet? Zu welchen Zwecken und auf welcher Rechtsgrundlage erfolgt die Verarbeitung?

Die Gesellschaften der BBH-Gruppe verarbeiten im Rahmen des Mandatsvertrages oder der Auftragserteilung jeweils folgende Arten personenbezogener Daten:

- Kontaktdaten von Mandanten, Geschäftspartnern und Dritten (z. B. Name, Adresse, E-Mail-Adresse und Telefonnummer);
- Zahlungsdaten zur Abwicklung unserer Abrechnung und
- weitere Daten, die uns im Rahmen der Erbringung einer rechtlichen, betriebswirtschaftlichen, technischen oder steuerlichen Beratungstätigkeit sowie einer Prüfungstätigkeit von Ihnen übermittelt worden sind und für die Begründung, Erfüllung und Abwicklung unseres Mandats- bzw. Auftragsverhältnisses erforderlich sind.

Darüber hinaus kann es im Einzelfall erforderlich sein, personenbezogene Daten auch ohne Vorliegen eines Mandatsvertrages oder einer Auftragserteilung zu verarbeiten. Dies trifft insbesondere zu, um eingehende E-Mails, Telefonanrufe sowie Geschäftsbriefe von Personen zu beantworten, die zu diesem Zeitpunkt keine Geschäftsbeziehung zu der jeweiligen Gesellschaft der BBH-Gruppe haben.

Die Sie betreffenden personenbezogenen Daten werden zu den folgenden Zwecken auf folgender Rechtsgrundlage verarbeitet:

- Erbringung von rechtlichen, betriebswirtschaftlichen, technischen oder steuerlichen Beratungs- und von Prüfungsleistungen auf der Grundlage eines Mandatsvertrages sowie Durchführung erteilter Aufträge auf Basis von Auftragsbestätigungsschreiben auf Grundlage des Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. b) DSGVO. Vorvertragliche Maßnahmen sind hierbei ebenso wie die Abrechnung der erbrachten Leistungen einbezogen;
- Erfüllung rechtlicher Verpflichtungen durch Berufsträger/-innen (Rechtsanwälte/-innen, Steuerberater/-innen und Wirtschaftsprüfer/-innen) auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. c) DS-GVO. Dies gilt bspw. für die verpflichtende Führung von Handakten gem. § 50 BRAO, § 66 StBerG und § 51 WPO. Darüber hinaus sind ebenso steuerrechtliche Vorgaben einzuhalten;
- Übersendung von Informationen zu relevanten Ereignissen und Rechtsentwicklungen sowie Hinweise zu eigenen Veranstaltungen auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. f) DS-GVO. Eine Verarbeitung auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. f) DS-GVO darf nur erfolgen, soweit dies zur Wahrung berechtigter Interessen von uns oder Dritten erforderlich ist und nicht die Interessen oder Grundrechte und Grundfreiheiten der betroffenen Person, die den Schutz personenbezogener Daten erfordern, überwiegen. Ein Widerspruch hinsichtlich der Übersendung von Informationen kann jederzeit vorgenommen werden;
- Sofern die Rechtmäßigkeit der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten nicht auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. b) bis f) DS-GVO gedeckt ist, holen wir vor Beginn der Verarbeitung bei Ihnen eine Einwilligung gem. Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. a) DS-GVO ein.

3. Erfolgt eine Offenlegung meiner personenbezogenen Daten gegenüber anderen Empfängern?

Eine Offenlegung bzw. Übermittlung Ihrer personenbezogenen Daten erfolgt ausschließlich im Rahmen der unter 2. genannten Zwecke gegenüber folgenden Empfängern bzw. Kategorien von Empfängern: Auskunftgebern, Abrechnungs- oder IT-Dienstleistern, Gerichten, Behörden und andere öffentliche Stellen.

Eine Offenlegung Ihrer personenbezogenen Daten durch die jeweilige Gesellschaft der BBH-Gruppe an andere Gesellschaften erfolgt darüber hinaus auch dann, wenn Sie uns hierzu eine vorhergehende Einwilligung erteilt haben.

Des Weiteren erfolgt grundsätzlich kein Austausch Ihrer personenbezogenen Daten innerhalb der BBH-Gruppe. Sofern Sie eine Weitergabe wünschen, um eine interdisziplinäre Zusammenarbeit zwischen den Gesellschaften zu ermöglichen oder zu fördern, erfolgt diese erst nach Ihrer ausdrücklichen Einwilligung.

4. Erfolgt eine Übermittlung meiner personenbezogenen Daten an oder in Drittländer?

Eine Übermittlung Ihrer personenbezogenen Daten an oder in Drittländer oder an internationale Organisationen erfolgt nicht.

5. Für welche Dauer werden meine personenbezogenen Daten gespeichert?

Personenbezogene Daten werden zu den unter 2. genannten Zwecken so lange gespeichert wie dies für die Erfüllung dieser Zwecke, also insbesondere für die Begründung, Durchführung und Abwicklung des mit Ihnen bestehenden Mandats- bzw. Auftragsverhältnisses, erforderlich sind. Diejenigen personenbezogenen Daten, die wir auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 Satz 1 lit. f) DS-GVO erhoben haben, werden so lange gespeichert, wie ein überwiegendes berechtigtes Interesse der jeweiligen Gesellschaft der BBH-Gruppe an der Verarbeitung nach Maßgabe der einschlägigen gesetzlichen Bestimmungen besteht.

Darüber hinaus sind die gesetzlichen Aufbewahrungsfristen einzuhalten. Für Handakten gilt eine Aufbewahrungsfrist von sechs bzw. zehn Jahren, welche am Ende des Jahres in dem das jeweilige Mandat endet, beginnt (§ 50 Abs. 2 BRAO, § 66 Abs. 1 StBerG und § 51b Abs. 2 WPO). Neben den Aufbewahrungspflichten der Handakten gelten ebenso die allgemeinen steuerrechtlichen Aufbewahrungsfristen, die ebenfalls sechs bzw. zehn Jahre betragen und mit dem Ende des Kalenderjahres, in dem die entsprechenden Aufzeichnungen vorgenommen wurden, beginnen.

Weitere Aufbewahrungsfristen können sich aus dem BGB, HGB, KWG, GWG oder dem UStG bzw. weiteren gesetzlichen Vorgaben ergeben. Sofern sich die gesetzlichen Aufbewahrungsfristen auf identische Daten beziehen, ist für das jeweilige Datum die längere Frist maßgeblich.

6. Welche Rechte habe ich in Bezug auf die Verarbeitung meiner personenbezogenen Daten?

Sie haben uns gegenüber nach der DS-GVO folgende Rechte hinsichtlich der Sie betreffenden personenbezogenen Daten:

- Recht auf Auskunft über Ihre gespeicherten personenbezogenen Daten (Art. 15 DSGVO);
- Recht auf Berichtigung, wenn die Sie betreffenden gespeicherten Daten fehlerhaft, veraltet oder auf andere Weise unrichtig sind (Art. 16 DS-GVO);
- Recht auf Löschung, wenn die Speicherung unzulässig ist, der Zweck der Verarbeitung erfüllt und die Speicherung daher nicht mehr erforderlich ist oder Sie Ihre Einwilligung zur Verarbeitung bestimmter personenbezogener Daten widerrufen haben (Art.17 DS-GVO);
- Recht auf Einschränkung der Verarbeitung, wenn eine der in Art. 18 Abs. 1 Buchst. a) bis d) DS-GVO genannten Voraussetzungen gegeben ist (Art. 18 DS-GVO);
- Recht auf Übertragung der von Ihnen bereitgestellten, Sie betreffenden personenbezogenen Daten (Art. 20 DS-GVO);
- Recht auf Widerruf einer erteilten Einwilligung, wobei der Widerruf die Rechtmäßigkeit der bis dahin aufgrund der Einwilligung erfolgten Verarbeitung nicht berührt (Art. 7 Abs. 3 DS-GVO) und
- Recht auf Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde (Art. 77 DS-GVO).

7. Ist die Bereitstellung personenbezogener Daten gesetzlich oder vertraglich vorgeschrieben oder für einen Vertragsabschluss erforderlich? Besteht eine Pflicht, die personenbezogenen Daten bereitzustellen, und welche möglichen Folgen hätte die Nichtbereitstellung?

Um einen Mandatsvertrag mit der Becker Büttner Held Rechtsanwälte Steuerberater Unternehmensberater PartGmbB und/oder der BBH Consulting AG und/oder der BBH Solutions AG oder einen Auftrag mit der BBH AG Wirtschaftsprüfungsgesellschaft abschließen zu können, müssen diejenigen Daten bereitgestellt werden, die für die Begründung, Durchführung und Abwicklung der damit verbundenen vertraglichen Verpflichtungen benötigt werden. Ohne diese Daten wird die betreffende Gesellschaft der BBH-Gruppe den Abschluss des Vertrages ablehnen müssen.

8. Widerspruchsrecht (Art. 21 DS-GVO)

Sie können uns gegenüber jederzeit der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten für Zwecke der Übersendung von Informationen zu relevanten Ereignissen und Rechtsentwicklungen sowie für Hinweise zu eigenen Veranstaltungen ohne Angabe von Gründen widersprechen. Wir werden die personenbezogenen Daten nach dem Eingang des Widerspruchs nicht mehr für diese Zwecke verarbeiten und die Daten löschen, wenn eine Verarbeitung nicht zu anderen Zwecken (z. B. zur Erfüllung eines bestehenden Mandatsvertrages) erforderlich ist.

Auch anderen Verarbeitungen, die wir im Einzelfall auf ein berechtigtes Interesse i. S. d. Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit f) DS-GVO stützen, können Sie uns gegenüber aus Gründen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben, jederzeit unter Angabe dieser Gründe widersprechen. Wir werden die personenbezogenen Daten im Falle eines begründeten Widerspruchs grundsätzlich nicht mehr für die betreffenden Zwecke verarbeiten und die Daten löschen. Eine Löschung erfolgt nicht, wenn wir zwingende Gründe für die Verarbeitung nachweisen, die Ihre Interessen, Rechte und Freiheiten überwiegen, oder die Verarbeitung dient der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen.

Der Widerspruch ist an die für die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten verantwortliche Gesellschaft der BBH-Gruppe (siehe 1.) zu richten:

- Becker Büttner Held Rechtsanwälte Steuerberater Unternehmensberater PartGmbB, Pfeuferstr. 7, 81373 München
- BBH AG Wirtschaftsprüfungsgesellschaft, Pfeuferstr. 7, 81373 München
- BBH Consulting AG, Magazinstraße 15-16, 10179 Berlin
- BBH Solutions AG, Pfeuferstr. 7, 81373 München

Darüber hinaus kann der Widerspruch direkt an den unter 1. genannten und im Einzelfall zuständigen Datenschutzbeauftragten gerichtet werden.

9. Elektronische Kommunikation - Datensicherheit

Bitte beachten Sie: Wir beachten selbstverständlich die jeweils geltenden Vorgaben für Datenschutz und Datensicherheit. Die elektronische Kommunikation insbesondere per E-Mail und/oder Internet ist dennoch mit Risiken für die Vertraulichkeit dieser Kommunikation verbunden, auf die wir keinen Einfluss haben. Insbesondere können unverschlüsselt preisgegebene Daten ggf. von Dritten mitgelesen oder manipuliert werden. Sprechen Sie uns gerne zu den möglichen Maßnahmen zur Verbesserung der Vertraulichkeit der elektronischen Kommunikation an!

Information on the processing of personal data pursuant to the EU General Data Protection Regulation (GDPR)

Dear Sir or Madam,

The EU General Data Protection Regulation (GDPR) came into force on 25/05/2018 and has since then been legally effective in Germany. In this context, the Becker Büttner Held group (BBH Group) has developed a joint data protection concept to which the companies of the group have committed themselves. Accordingly, the BBH Group is also obliged to inform you about the processing of your personal data (e.g. name, address and email address). This information concerns the following companies of the BBH Group which process your personal data:

- Becker Büttner Held Rechtsanwälte Steuerberater Unternehmensberater PartGmbH;
- BBH Consulting AG;
- BBH AG Wirtschaftsprüfungsgesellschaft and
- BBH Solutions AG.

Please note that the processing of your personal data is not carried out by the entire BBH Group as a unit but by the respective company of the BBH Group with which you have concluded a contract or to which you have sent an enquiry. Your personal data are principally not forwarded from one company to another within the BBH Group.

Existing legal services agreements or existing contractual relationships will not be altered by this privacy notice. We will use your data above all in order to perform and bill our legal, business, technical or tax advisory services as well as our auditing services in a reliable manner. Your personal data are processed for the purposes specified under sec. 2 below.

1. Who is responsible for the processing of my personal data and who may I contact if I have any questions?

Controller within the meaning of the statutory provisions on data protection (e.g. the GDPR) for the processing of your personal data is the company within the BBH Group that processes your personal data. Please find below the contact details:

- Becker Büttner Held Rechtsanwälte Steuerberater Unternehmensberater PartGmbH
Pfeufferstr. 7, 81373 München, phone: +49 (0) 89 231164-0
- BBH AG Wirtschaftsprüfungsgesellschaft
Pfeufferstr. 7, 81373 München, phone: +49 (0) 89 231164-0
- BBH Consulting AG
Magazinstraße 15-16, 10179 Berlin, phone: +49 (0) 30 6112840-910
- BBH Solutions AG
Pfeufferstr. 7, 81373 München, phone: +49 (0) 89 231164-200

According to Article 37(4) GDPR in conjunction with sec. 38 subs. 1 Federal Data Protection Act (Bundesdatenschutzgesetz – BDSG), the respective party responsible for the processing of data has, under certain conditions, the obligation to appoint a data protection officer. The individual companies of the BBH Group have of course complied with this obligation.

If you have any questions concerning the processing of your personal data, please contact the data protection officer of Becker Büttner Held PartGmbH, BBH AG Wirtschaftsprüfungsgesellschaft and BBH Solutions AG at Datenschutzbeauftragter@bbh-online.de.

Mr Victor Stocker has been appointed data protection officer for BBH Consulting AG. If you have any questions regarding the processing of your personal data, please do not hesitate to contact him by phone: +49 (0) 89 231164-910 or email: victor.stocker@bbh-beratung.de.

2. What types of personal data are processed? What are the purposes of processing the data and what is the legal basis for the processing of data?

Within the framework of the legal services agreement or engagement letter, the companies of the BBH Group process the following types of personal data:

- Contact details of clients, business partners and third parties (e.g. name, address, email address and phone number);
- Payment details necessary for the processing of our billing and
- Further data you submitted to us for the performance of legal, business, technical or tax advisory services or auditing services and which are required for establishing, performing and managing our legal services agreement and, respectively, contractual relationship.

In individual cases, however, it may be necessary to process personal data even without the existence of a legal services agreement or an engagement letter. This is especially the case where the companies of the BBH Group need to reply to incoming emails, phone calls as well as business letters from individuals who have no business relationship with the respective company of the BBH Group at that point in time.

Your personal data are processed for the following purposes and on the following legal basis:

- Provision of legal, business, technical or tax advisory services or auditing services on the basis of a legal services agreement or the performance of assignments on the basis of engagement letters in accordance with Article 6(1) sentence 1 lit. b) GDPR. This also includes pre-contractual measures as well as the billing of services rendered;
- For the purpose of compliance with legal obligations by our professionals (lawyers, tax advisors and public auditors) in accordance with Article 6(1) sentence 1 lit. c) GDPR. This includes e.g. the mandatory keeping of reference files in accordance with sec. 50 Federal Lawyers' Act (Bundesrechtsanwaltsordnung – BRAO), sec. 66 Tax Consultancy Act (Steuerberatungsgesetz – StBerG) and sec. 51 Public Accountants' Act (Wirtschaftsprüferordnung – WPO). In addition, tax law requirements are also to be observed;
- Transfer of information on relevant events and legal developments as well as of information regarding the respective company's events in accordance with Article 6(1) sentence 1 lit. f) GDPR. The processing of personal data on the basis of Article 6(1) sentence 1 lit. f) GDPR is lawful only if such processing is necessary for safeguarding the legitimate interests pursued by us or by a third party, except where such interests are overridden by the interests or fundamental rights and freedoms of the data subject which require protection of personal data. You may object at any time to the transfer of information;
- If the lawfulness of the processing of your personal data is not covered by Article 6(1) sentence 1 lit. b) to f) GDPR, we will seek your consent in accordance with Article 6(1) sentence 1 lit. a) GDPR prior to the commencement of such processing.

3. Are my personal data disclosed to other recipients?

Your personal data will be disclosed or transferred exclusively for the purposes specified under sec. 2 above and only to the following recipients or categories of recipients: credit agencies, billing or IT service providers, courts, authorities and other public bodies.

In addition, the respective company of the BBH Group will disclose your personal data also to other companies if you have previously consented thereto.

Furthermore, in principle, no exchange of your personal data will take place between the companies of the BBH Group. If you wish that the data be transferred between the companies of the group in order to allow for or promote an interdisciplinary cooperation between the companies, this will only take place upon your express consent.

4. Are my personal data transferred to or within third countries?

Your personal data are not transferred to or within third countries or to any international organisations.

5. For how long are my personal data stored?

Personal data are stored for the purposes specified under sec. 2 above and for the period of time required to fulfil these purposes, i.e. in particular for establishing, implementing and managing the lawyer-client relationship and, respectively, the contractual relationship with you. The personal data which we collected on the basis of Article 6(1) sentence 1 lit. f) GDPR are stored for as long as the respective company of the BBH Group has an overriding legitimate interest in processing the data in line with the relevant legal provisions.

Furthermore, the statutory retention periods are to be observed. The retention period for reference files is six and, respectively, ten years and commences at the end of the year in which the respective assignment is completed (sec. 50 subs. 2 BRAO, sec. 66 subs. 1 StBerG and sec. 51 b subs. 2 WPO). In addition to the retention obligations regarding reference files, the general retention periods under tax law are also to be complied with; these periods are also six and, respectively, ten years and start at the end of the calendar year in which the respective records were created.

Further retention periods may arise from the German Civil Code (Bürgerliches Gesetzbuch – BGB), the German Commercial Code (Handelsgesetzbuch – HGB), the German Banking Act (Kreditwesengesetz – KWG), the German Money Laundering Act (Geldwäschegesetz – GWG) or the German Value Added Tax Act (Umsatzsteuergesetz – UStG) and/or other statutory requirements. If the same data are subject to different statutory retention periods, the longer retention period shall be authoritative.

6. What are my rights in relation to the processing of my personal data?

Pursuant to the GDPR, you have the following rights towards us regarding your personal data:

- Right of access to your stored personal data (Article 15 GDPR);
- Right to rectification if the stored data concerning you are incorrect, outdated or in any other way inaccurate (Article 16 GDPR);
- Right to erasure if storage has been unlawful, if the purpose of processing has been fulfilled as a result of which storage is no longer necessary, or if you have withdrawn your consent to the processing of certain personal data (Article 17 GDPR);
- Right to restriction of processing if one of the requirements specified under Article 18(1) lit. a) to d) GDPR is met (Article 18 GDPR);
- Right to portability of the personal data concerning you which you have provided to us (Article 20 GDPR);
- Right to withdrawal of consent, while the withdrawal of consent shall not affect the lawfulness of processing based on consent before its withdrawal (Article 7(3) GDPR) and
- Right to lodge a complaint with a supervisory authority (Article 77 GDPR).

7. Is the provision of personal data statutorily or contractually required or necessary for entering into a contract? Is there an obligation to provide the personal data and what are the possible consequences of failure to provide such data?

To enter into a legal services agreement with Becker Büttner Held Rechtsanwälte Steuerberater Unternehmensberater PartGmbH and/or BBH Consulting AG and/or BBH Solutions AG or to conclude a contract with BBH AG Wirtschaftsprüfungsgesellschaft, the data necessary for establishing, implementing and managing the contractual obligations related thereto must be provided. Without these data, the respective company of the BBH Group will have to refrain from concluding the contract.

8. Right to object (Article 21 GDPR)

You can object, at any time, to us processing your personal data for the purpose of providing you with information on relevant events and legal developments as well as with information regarding the respective company's events without stating any reasons for such objection. Upon receipt of your objection, we will no longer process the personal data for these purposes and will erase the data unless the processing is required for other purposes (e.g. the performance of an existing legal services agreement).

You may also object at any time, for reasons arising from your particular situation, to other processing activities which we perform in individual cases based on legitimate interests within the meaning of Article 6(1) sentence 1 lit. f) GDPR by stating such reasons. In the event of a justified objection, we will principally no longer process the personal data for the respective purposes and erase the data. The data will not be erased if we can demonstrate compelling reasons for the processing which override your interests, rights and freedoms, or if the processing serves to establish, exercise or defend legal claims.

Please address your objection to the company of the BBH Group that is responsible for the processing of your personal data (see sec. 1 above):

- Becker Büttner Held Rechtsanwälte Steuerberater Unternehmensberater PartGmbH
Pfeuferstr. 7, 81373 München
- BBH AG Wirtschaftsprüfungsgesellschaft, Pfeuferstr. 7, 81373 München
- BBH Consulting AG, Magazinstraße 15-16, 10179 Berlin
- BBH Solutions AG, Pfeuferstr. 7, 81373 München

In addition, you may address your objection directly to the respective data protection officer in charge as indicated under sec. 1 above.

9. Electronic communication – data security

Please note: We are, of course, complying with the applicable provisions on data protection and data security. Nevertheless, electronic communication, especially via email and/or the internet, is

associated with risks regarding the confidentiality of such communication, over which we have no control. In particular, data transmitted without encryption might be read or manipulated by third parties. Please feel free to contact us regarding any possible measures to improve the confidentiality of electronic communication!